



UNIVERSIDAD

LA CÁTEDRA IBERDROLA OCTAVO CENTENARIO ESTUDIARÁ EN ÁVILA LA DISTRIBUCIÓN DE ENERGÍAS RENOVABLES

La celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca (USAL) llega a Ávila con la Cátedra Iberdrola Octavo Centenario y un proyecto que se desarrollará durante los próximos cuatro años. Con ello se cumple uno de los objetivos de esta conmemoración que es, según explicó el rector de la USAL, Daniel Hernández, «plantear nuevos retos de futuro para las universidades» e «intentar incorporar talento a la universidad». Estos fines se perseguirán con la creación de cátedras dentro del 'Programa de excelencia de la Universidad', la primera de las cuales se desarrollará en la Escuela Politécnica de Ávila y al amparo de uno de los principales equipos de investigación, el grupo Tidoc, dirigido por el catedrático Diego González Aguilera. **ICAL**